

Contributo minimo garantito alle partite Iva sorte nel 2019

girl-1131853-1920-31c947df

Il Dl Sostegni varato venerdì scorso dal governo prevede come ormai noto un contributo a fondo perduto per le attività economiche più colpite dalla crisi.

Per ottenere il contributo occorre dimostrare di aver avuto un calo di fatturato di almeno il 30% confrontando il fatturato medio mensile del 2020 con quello del 2019 e rientrare in una delle fasce di fatturato ammesse. Per i soggetti che invece non sono in grado di procedere a tale confronto, perché per esempio hanno avviato l'attività nel corso del 2019, è previsto un contributo minimo garantito.

E tale contributo spetta sia in caso di contrazione del fatturato, sia in caso di incremento nel 2020 rispetto al 2019. Questo è quanto emerge dalla lettura dell'art.1 del Dl Sostegni (41/2021) e del provvedimento 77923/2021 pubblicato dall'Agenzia delle Entrate e che accompagna il modello per la domanda.

In sostanza i soggetti costituiti nel 2019, indipendentemente dal requisito di contrazione del fatturato da cui sono esentati, hanno diritto al ristoro minimo di 1.000 euro se persone fisiche o di 2.000 euro se soggetti diversi dalle persone fisiche. Si tratta di tutta evidenza di un minimo garantito, che non impedisce comunque di applicare il metodo di calcolo generale della norma per verificare se per caso si ha diritto a un importo superiore.

È importante a tale scopo che le attività nate nel 2019 effettuino il calcolo del fatturato medio mensile solo per il periodo in cui si è svolta l'attività ovvero per i mesi successivi all'attivazione della partita Iva.

Il contributo minimo garantito alle nuove attività 2019 non è una novità del governo Draghi. Era già stato previsto dal precedente provvedimento (ex art.25 decreto Rilancio, Dl 34/2020) a cui era seguita la circolare 15/E del 13 giugno 2020 in cui l'Agenzia delle Entrate indicava chiaramente tra i

beneficiari del contributo minimo garantito anche per i soggetti che non hanno avuto una contrazione del fatturato ma una differenza zero o un incremento.